

# カラフル



北陽小学校 第1学年 学年通信 第46号 2022年3月11日

## 来週は卒業式です

19日(土)は、第28回卒業式です。これまでたくさんお世話になった、大好きな6年生が立つ日です。1年生は残念ながら卒業式には参加できませんので、感謝の気持ちを込めて桜の花びらを作り、式場である体育館の壁を装飾しました。この桜の花びらが、6年生へのエールの一つになれば嬉しいです。

## 持ち帰りがたくさんあります

今週から少しずつ、計画的に学校にある物を持ち帰っています。2年生で使うものもありますので、手入れをして、記名なども今一度確認をお願いします。

- なわとび
  - お道具箱(名前シールはそのままつけておいてください。)
  - おはじき、ブロックなど
  - 粘土と粘土板(粘土ケースの中身を確認しておいてください。)
  - 鍵盤ハーモニカ(ホースや、吹き口をきれいに洗っておいてください。)
  - 探検バッグ
  - 掲示用クリアファイル(2年生でも使う可能性があります。)
- (探検バッグと一緒に保管しておいてください。)



掲示用クリアファイル

## 賞状をいただきました

書写の時間にみんなで書いた作品を公募の習字展に応募したところ、立派な賞状をいただきました。1年生からは、秀作賞6名、特選79名、その他の子は入選となります。これからも丁寧に書くように頑張ってください。

賞状は、図工の絵などと一緒に作品バッグに入れて持ち帰ります。

## 雪解けが進んでいます

あたたかい日が増え、雪どけが一気に進みました。歩道の状態も悪く、屋根からの落雪も心配されます。また、歩行者が車道のドライバーから見えにくくなっている箇所もまだ残っています。雪の壁の陰から飛び出さないよう、十分気を付けてほしいものです。各ご家庭でも注意喚起をお願いします。

## 転校しても元気でね

寂しいですが、次のお友達が転校することになりました。6組の西山 侑希さん、8組の伝庄 葵さんです。北陽小学校の思い出を胸に、新しい学校でも元気に頑張ってくれることでしょう。応援しています。